

BOLETÍN DE PRENSA No. 475 ->>

Por sexta ocasión se desarrolla en la UAA “Más Diseño”, un espacio para aprender y crear.

Iniciaron las actividades del evento académico + Diseño 2011 en la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Será una intensa semana que servirá de marco para la Asamblea de la Asociación Mexicana de Instituciones y Escuelas de Diseño Industrial A.C. (Di Integra A.C.), con la finalidad de ofrecer un espacio de reflexión y análisis del quehacer del este profesionista, en las universidades y el trabajo.



Más Diseño arrancó con la realización de cinco talleres en los cuales, los alumnos de la carrera de diseño industrial tendrán la oportunidad de poner en práctica lo aprendido en clase y adquirir nuevos conocimientos distintas áreas como: conceptualización del producto a partir del dibujo, realización del diseño y dibujo de calzado, así como modelado de calzado y percibir el alma de los objetos e incursionar en eco mobiliario.

El resolver dudas entre los participantes hace muy enriquecedor el taller como el que imparte Juan Rodríguez Guzmán, Técnico de la Facultad del Hábitat, de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, quien está a cargo del curso Modelado de calzado.



El profesor Rodríguez Guzmán está ayudando a los jóvenes para hacer sus patrones de nuevas propuestas de calzado. Los participantes están congregados en los edificios 40 y 42 de ciudad universitaria, en donde se encuentran trabajando con hormas (modelos semejantes al pie), para al final de 30 horas, diseñar el calzado que tienen en mente. El curso terminará con la presentación en papel de su producto.

Cabe señalar que la inauguración de Más Diseño 2011 será el próximo miércoles 7 de septiembre, a las 10:30 horas en el auditorio Dr. Pedro de Alba, en el se contará con la presencia del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes y el Lic. Gerardo Ramos Frías, de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí y funge como Presidente de Di integra, entre otras personalidades.